
Leichte-Sprache-Bilder Reinhild Kassing

Preise für die Standardlizenz

nimmt man für
das Internet oder Präsentationen
mit dem Beamer.

Tipp:
Das Bild hat keinen 

png-Format  

Einzel-Preis ohne Steuern: 3,00 €                
Mehr-Wert-Steuer:             0,21 €

technische Information:
72 dpi | RGB

Hintergrund.
Das Bild kann man in der Liste
von Ihrem Computer sehen.

Alle Preise auf dieser Seite sind ohne Steuern.
(Schwere Sprache: netto)
Dazu kommt ein Anteil (7 Prozent).
Den bekommt das Finanz-Amt.
(Schwere Sprache: Mehr-Wert-Steuer)

Wenn man ein Bild nutzen will,
kostet es 3 € oder 5 € oder 7 €.

Das liegt an der Größe vom Bild.
Je größer das Bild ist,
desto mehr kostet es.
(Das schwere Wort für Größe ist hier Format.)
 
Die technische Abkürzung 
png oder jpg oder eps
steht dann am Ende vom Datei-Namen. 
Zum Beispiel: abstimmen.jpg                    
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jpg

nimmt man für den Druck  
guter Druck bis 7cm Größe

Tipp
- Das Bild hat einen weißen 

 
  

-Format                                                                                          

Einzel-Preis ohne Steuer:  5,00 €                
Mehr-Wert-Steuer:            0,35 €

technische Information
300 dpi | CMYK

Hintergrund.
- Das Bild kann man in der Liste 
  von Ihrem Computer sehen.
- Man kann das jpg-Format bearbeiten.
  Dann passt es auch für das Internet.

eps-Format  

Einzel-Preis ohne Steuer: 7,00 €                
Mehr-Wert-Steuer:           0,49 €

technische Information
300  dpi | CMYK

Datei für Grafiker und Druckerei
- Hintergrund.
- Das Bild sieht man nicht 
  in der Liste von Ihrem Computer.
  Man sieht nur den Namen.
- Man kann aus dem eps-Format 
  auch ein jpg und png machen.
  Dann passt es für alles.

nimmt man für den Druck
guter Druck in jeder Größe.

Tipp
- 

Das Bild hat keinen 
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Sie wollen viele Bilder nehmen.
Dann kostet das einzelne Bild weniger.

Ab 31 Bilder kostet das Einzelbild weniger. 
(in schwerer Sprache -  5% Mengen-Rabatt)

Das png Format kostet dann              2,85 €      
Das  jpg Format kostet dann              4,75 €     
Das eps Format kostet dann              6,65 €

Beispiel:
31 Bilder im jpg Format kosten     147,25 €
Mehr-Wert-Steuer                             10,30 €

Ab 101 Bilder kostet das Einzelbild noch weniger. 
(10% Mengen-Rabatt)
 
Das png Format kostet dann              2,70 €
Das  jpg Format kostet dann              4,50 €
Das eps Format kostet dann              6,30 €
  
Beispiel:
101 Bilder im jpg Format kosten   454,50 €
Mehr-Wert-Steuer                             31,81 €

Sie wollen alle Bilder 
für immer benutzen.
 
Dann melden Sie sich bei mir.

Stand: Mai 2018
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